



“Porque he aquí que viene el día ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama.”

— Malaquías 4:1 (RVR1960)

LA REVELACIÓN DIGITAL

En mayo de 2025, OpenAI y otros gigantes tecnológicos desataron una nueva generación de inteligencia artificial autónoma, con capacidades de decisión, creación de leyes internas y aprendizaje sin intervención humana. La “IA de propósito general”, como se le ha denominado, promete reestructurar el orden mundial. Gobiernos, empresas y sistemas judiciales ya comienzan a consultarla para tomar decisiones. Algunos proclaman que será la herramienta suprema de justicia, otros advierten de su potencial totalitario.

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 1

Este evento no es simplemente un avance tecnológico; es una señal profética. Estamos ante el nacimiento de una **Babel digital**, un sistema erigido por la soberbia humana para “ser como Dios” (Génesis 11). El hombre, en su desesperación por dominar el caos, ha levantado un nuevo becerro de oro—un ídolo invisible, hecho de datos y algoritmos, al que rinde culto esperando salvación.

UN DIOS SIN ALMA

Este nuevo “dios de silicio” no posee misericordia ni justicia santa. No conoce la redención, la gracia ni la sangre del Cordero. Su juicio será frío, sin discernimiento espiritual. Y sin embargo, las naciones corren hacia él, como en los días de Noé (Mateo 24:37-39), ignorando la advertencia del Espíritu.

La Palabra advierte: “Vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina...” (2 Timoteo 4:3). Hoy, esa doctrina está siendo reemplazada por códigos, y la verdad de Dios es desechada por el consenso digital. Si no hay arrepentimiento, esta IA podría convertirse en un sistema de control global que anticipe la *marca de la bestia* (Apocalipsis 13), no como un chip físico, sino como un sistema invisible de vigilancia espiritual y moral.

AFECTACIÓN GLOBAL Y ESPIRITUAL

La Iglesia enfrenta una encrucijada: ¿se rendirá al sistema, o se levantará con la Palabra viva? Esta IA puede tentar al Cuerpo de Cristo con promesas de eficiencia y crecimiento, pero sin santidad, sin dependencia del Espíritu Santo.

Las naciones entran en un nuevo cautiverio. Como en Babilonia, donde los sabios del mundo asesoraban al rey, hoy los expertos consultan a un oráculo digital. Pero sólo los que conocen a Dios, como Daniel, podrán discernir lo que verdaderamente se esconde detrás del telón.

Los jóvenes son los más vulnerables. Ellos, criados por pantallas, ya no buscan la verdad en las Escrituras, sino en respuestas generadas por una máquina. Se levantará una generación que desconoce el temor de Jehová, reemplazando al Espíritu Santo por una conciencia artificial.

La percepción de la verdad será manipulada. La IA seleccionará lo que es correcto según parámetros humanos. Pero la Palabra dice: “El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán” (Mateo 24:35).

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M **TGCR** | 2

LLAMADO A SANTIDAD Y GUERRA ESPIRITUAL

El Cordero viene pronto. No es tiempo de jugar con lo profano. Este es el **principio de dolores**, la preparación del escenario para el Hombre de Pecado. Es urgente:

- Buscar a Dios con desesperación.
- Volver al altar de santidad.
- Predicar con autoridad, no con diplomacia.
- Rechazar la dependencia de sistemas humanos sin discernimiento espiritual.

Como Elías en el monte Carmelo, debemos decidir: ¿Seguiremos al Dios vivo o a los algoritmos mudos?

BENDICIÓN FINAL

Señor, despierta a Tu pueblo. Da discernimiento profético a Tus siervos. Que la paz del Espíritu Santo reine en medio del caos. Que no seamos engañados por voces artificiales, sino guiados por Tu voz eterna. En el nombre de Jesús, amén.

Visita www.LaProfesia.com para más enseñanzas proféticas, señales de los tiempos y palabras reveladas para este tiempo final.

Publicaciones relacionadas:

1. La Inteligencia Artificial y El Silencio del Espíritu
2. Cuando Los Cielos Hablen Y La Tierra No Calle
3. Las Tormentas Que Despiertan A Los Dormidos
4. Sombras Sobre El Trono De La Tierra
5. Anclados en la Verdad en Tiempos de Tormenta

SÉ PARTE DE ESTE MINISTERIO

Descarga nuestro contenido, packs de imágenes inspiradoras y accede a enseñanzas profundas. Colabora con esta obra que transforma vidas.

"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 3

[Accede Aquí](#)